

《单词百科:grounding是什么意思?grounding怎么发音?grounding的解释和用法》

英语单词grounding是什么意思?grounding怎么读?grounding怎么发音?简答网为您整理了grounding的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



grounding怎么读

grounding的读音:[ra nd ɪŋ]

grounding的意思

- 1、n.[电]接地，通地;搁浅;基础训练;底子，底色;
- 2、v.[电]接地(ground的ing形式);搁浅;

grounding的相关词组

- 1、away ground [体]客方赛场;

- 2、athletic ground 运动场地;
- 3、amplitude of ground motion 地面地震振动振幅;
- 4、above ground structure 地面建筑物;
- 5、burn to the ground 全部焚毁;
- 6、burial ground 坟场, 公墓;
- 7、breeding ground 滋生地;
- 8、break new ground 开垦处女地, 开辟新天地;
- 9、break ground 破土;创办;犁田;起锚;
- 10、break fresh ground 开辟新天地, 开始新的事业;别开生面;
- 11、below ground tank 地下贮藏罐;
- 12、baseball ground 棒球场;
- 13、cover the ground (以足够的速度) 执行一区域的防卫;
- 14、cover ground 走过一段距离, 完成一定量工作;
- 15、common ground 共同点;
- 16、dumping ground 垃圾堆积场, 倾销市场;
- 17、from the ground up 从头开始;完全地, 彻底地;
- 18、fishing ground 渔场;
- 19、fall to the ground 落地, 失败;尽成画饼;
- 20、ground zero
开始;起点;爆心投影点;归零地(2001年9月11日被毁的纽约世界贸易中心遗址);

grounding的近义词

- 1、basis n.基础;基准, 根据;方式;原因;

- 2、earthing n.接地;通地;覆土;
- 3、education n.教育;教育学;培养;训练;
- 4、foundation n.基础;创办;地基;基金会;粉底;
- 5、instruction n.指示;教学;用法说明;计算机指令;

grounding的双语例句

- 1、They believe the soul is immortal, grounding this belief on the Divine nature of the human spirit.

基于对人类精神神圣性的信仰，他们认为灵魂是永恒的。

- 2、a good grounding in grammar

扎实的语法基本功训练

- 3、Vindication: This effect will no longer be absorbed by Grounding Totem.

辩护: 该效果不再被根基图腾吸收.

- 4、The BAC shaft grounding system comes in 5 standard versions.

BAC的轴承接地系统源自5个标准版本.

- 5、He has a good grounding in Chinese.

他的汉语底子厚.

- 6、SD 566 download using the building for lightning protection and grounding of metal equipment installation.

86SD566下载利用建筑物金属体作防雷和接地装置安装.

- 7、Grounding Totem: This totem will no longer absorb multiple effects from Entrapment in a 10 second period.

根基图腾: 根基图腾不会在10秒内多次吸收猎人陷阱造成的诱捕效果.

- 8、It was looked as enlightened autarchy on the surface, but in fact it had democratic grounding.

它具有开明专制的面相和民主的底色,是一张介于古典与现代之间的立宪“药方”。

9、The knees are also the gateway to grounding soul into the form.

膝部也是将灵魂根植入形体的大门。

10、Objective : To probe into the grounding for diagnosis and delivery methods fetal macrosomia.

探讨巨大儿诊断依据和分娩方式。

11、Connecting with exterior grounding conductor is an effective measure to decrease ground grid grounding impedance.

引外接地是一种降低地网接地阻抗的有效措施。

12、The grounding equipment is very important aspect when discussing the problem of substation electromagnetic co.

在探讨变电站电磁兼容问题时,接地装置是不可忽视的一个重要方面。

13、Grounding Totem would be the best choice here, followed by casting your fastest heal.

根基图腾是这里最好的选择,并且应该注意用最快的治疗。

14、There are times when the physical body needs grounding.

当物质的身体需要连接地面的时候。

15、The program is fast and accurate, can be used in the grounding engineering directly.

该程序运算速度快、精度高,可直接应用于接地工程中。

16、Collision and grounding are major causes for ship hull damage, environmental pollution and lost lives.

碰撞和搁浅是引发船体破损、环境污染和人员伤亡等灾难的主要原因。

17、A grounding continuity test shall be performed on representative design at least once per quarter.

对于具有代表性的设计,每个季度至少要作一次接地连贯性测试。

18、 His skills, and techniques show his good grounding.

看他娴熟的笔路, 就知道他有很深的功底.

以上是简答网为您整理的grounding怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于grounding的用法、grounding的释义、grounding的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/grounding>

